
 

1 
 

                      

RSU Università degli Studi di Sassari 

 

Al Direttore Generale 
E, p.c., Al Magnifico Rettore 

Al Personale PTAB 
Sede 

 

 

 

Oggetto: Osservazioni in merito all’accordo di contrattazione integrativa 2024. 

 

 

Gentile Direttore, 

abbiamo letto con soddisfazione il documento in oggetto sottoscritto il 2 

dicembre u.s, in particolare notiamo il recepimento di alcuni punti proposti, 

ovvero: 

1) I criteri di suddivisione delle risorse destinate alle progressioni 

economiche nell’Area (PEA) tra operatori, collaboratori e funzionari: siamo 

lieti di constatare che ci saranno risorse per permettere le progressioni a 3 

operatori, 25 collaboratori e 15 funzionari. 

2) La destinazione del residuo delle risorse variabili ad incremento di IMA, 

ferma restando la destinazione del minimo previsto dal CCNL alla 

performance.  

Ribadiamo che non siamo contrari alla valutazione in quanto tale, ma sono 

ancora troppe le criticità relative al Sistema di misurazione e valutazione 

performance.  

A tale proposito anticipiamo che le RSU hanno elaborato una proposta di 

modifica del documento di cui sopra della quale avrete comunicazione a breve. 
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 Siamo disponibili a partecipare sin dall’inizio dell’anno prossimo ad un 

tavolo tecnico che conduca un’analisi sui criteri di individuazione delle 

figure professionali alle quali assegnare le indennità di responsabilità, 

non ci sono pregiudizi in merito, ma riteniamo necessario un approccio 

oggettivo che osservi la realtà lavorativa di tutto l’Ateneo. 

Precisiamo a tale proposito che non potevamo essere favorevoli a stabilire 

indennità per incarichi non correttamente formalizzati all’inizio dell’anno. 

 Analogamente auspichiamo che si possa avviare quanto prima un tavolo 

tecnico per la redazione di un regolamento PEA che tenga conto delle 

opportunità previste dal nuovo CCNL, ovvero l’individuazione dei criteri legati 

alla capacità professionali dei colleghi, è riduttivo collegare l’esperienza 

professionale a criteri temporali.  

 Ci auguriamo, inoltre, di essere presto chiamati a contrattare per quanto 

riguarda la destinazione degli importi stanziati nel 2022 e 2023 per i sussidi 

complessivamente pari a € 50.000.  

 Ci aspettiamo che, dopo anni di anomalie, la contrattazione integrativa 

sia avviata a inizio anno, almeno per quanto attiene l’utilizzo della parte fissa 

dei Fondi risorse decentrate. 

 Spiace che l’accordo presentato non contenga informazioni sull monte 

ore relative al lavoro straordinario e relative risorse economiche che, 

informalmente, ci risulta siano state distribuite, ricordiamo che anche questo 

tema è oggetto di contrattazione integrativa e non ci sono informazioni 

sull’utilizzo dei relativi risparmi che figurano nella composizione del Fondo. 

 Cogliamo l’occasione per domandare delucidazioni sui residui Fondo salario 

accessorio del 2022 e chiedere l’accantonamento dello stanziamento 

ministeriale relativo alle risorse aggiuntive 2024 del PTAB (operatori, 

collaboratori, funzionari ed elevate professionalità) dell’Ateneo. 

 Rinnoviamo, infine, la proposta di reinvestire gli importi relativi alle 

decurtazioni del 25% a valere sulle risorse fisse e variabili pari rispettivamente 
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a € 117.629 e € 89867, a favore della componente PTAB secondo quanto 

previsto dall’art. 86 c. 2 lettera f. 

 Non per ultimo, al fine di minimizzare eventuali disagi, chiediamo che 

siano rese note le chiusure programmate per il 2025. 

Cordiali saluti 

 

F.to la Segreteria 

FLC-CGIL 

Le RSU dell’Università degli studi di Sassari 


